

En esta ocasión un total de 38 personas con problemas de movilidad se beneficiaron del programa de entregas de implementos de movilidad que la Junta de Beneficencia realiza en coordinación con cooperantes locales e internacionales, como en este caso Corporación GPF, Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, y Free Wheelchair Mission.

La donación consiste en 16 sillas de ruedas, 2 pares de muletas aluminio, 2600 unidades de pañales de niños 1000 frascos de multivitaminas que fueron gestionados por el Gobierno autónomo Descentralizado del Cantón Balzar, que beneficiarán a personas de escasos recursos de los sectores Don Bosco, Recinto La Carmelita, Recinto San Juan, entre otros.

Lisette Henríquez, Jefe del Gestión social del Municipio del Cantón Balzar, indicó que es gratificante poder servir, a través de la Junta de Beneficencia, a los balzareños que tanto lo necesitan.

En el mismo acto también se entregaron 20 sillas de ruedas a personas particulares. Mariana Holguín, fue una de las beneficiarias, ella solicitó a la Junta una silla de ruedas debido a que por su problema de diabetes le amputaron un dedo del pie y además padece de otras enfermedades que limitan su movilidad

Durante el 2021, este programa de entregas de implementos de movilidad mejoró la movilidad de 1.589 ecuatorianos con discapacidad y en condiciones de vulnerabilidad.

[VIDEO](#)

[FOTO1](#)

[FOTO2](#)

[FOTO3](#)

[FOTO4](#)

[FOTO5](#)